
Мир 
сегодня

ВСТРЕЧА А. И. КО
СЫГИНА С И. ГАН
ДИ

20 октября состоя
лась встреча между 
Председателем Совета 
Министров СССР А. Н. 
Косыгиным и премьер 
-министром Индии Ин
дирой Ганди, находив
шейся в Москве с крат
ким визитом по пути в 
Нью-Йорк на сессию 
Генеральной Ассамб
леи ООН.

Главы правительств 
Советского Союза и 
Индии обменялись мне
ниями по вопросам со
ветско-индийских отно
шений, выразив удов- 
летворение их успеш
ным развитием в инте
ресах народов обеих 
стран и дела мира.

А. Н. Косыгин и И. 
Ганди подчеркнули 
важность дальнейшего 
укрепления добросо
седского сотрудничест
ва между Советским 
Союзом и Индией.

В тот же день Инли- 
па Ганди и сопровож
дающие ее липа от
были из Москвы в 
Нью-Йорк.

ИМЯ ГЕРОИНИ 
В КНИГЕ ПОЧЕТА

ЦК ВЛКСМ
За мужество и само

отверженность, прояв
ленные в схватке с бан
дитами, совершивши
ми нападение на совет
ский пассажирский са
молет «АН-24», бюро 
ЦК ВЛКСМ, постано
вило занести в Книгу 
почета ЦК ВЛКСМ й 
наградить Почетным 
знаком ВЛКСМ борт
проводницу комсомол
ку Надежду Владими
ровну Курченко (по
смертно).

(ТАСС).
«КОСМОС-373» 

В ПОЛЕТЕ
20 октября в Совет

ском Союзе произведен 
очередной запуск ис
кусственного спутника 
Земли «Космос-373». 
На борту спутника ус
тановлена научная ап
паратура, предназна
ченная для продолже
ния исследований кос
мического пространст
ва.

Днем 
и ночЬю

Горячая пора сейчас 
в колхозе «Родина». 
Труженики хозяй
ства пр о д о л ж а- 
ют закладывать силос, 
подвозят грубые корма 
к местам зимовки жи
вотных, ведут сдачу 
государству овса и се
мян подсолнечника.

Тон в соревновании 
по образцовой подго
товке к зимовке зада
ют автомобилисты. 
Днем и ночью они в 
пути. Сотни тонн груза 
перевозят они еже
дневно внутри хозяйст
ва. Особенно хорошо 
трудятся А. М. Юрчен
ко, А. П. Дмитриев, 
И. А. Ананко и многие 
другие.

Н. АНОШКО, 
главный агроном.

За высокие показа
тели по распростране
нию периодической пе
чати на 1971 год зане
сти на Доску почета в 
газете «Звезда Прику
банья» лучших обще-а 
ственных' распростра
нителей:

М. И. Лукашук — 
автогараж колхоза 
«Казьминский»;

В. И. Трофименко — 
стройбригада колхоза 
«Казьминский»;

Труженики сельского хозяй
ства! Добивайтесь повышения 
продуктивности и увеличения 
поголовья скота и птицы! Боль
ше производите продуктов жи
вотноводства, снижайте их се
бестоимость!

(Из Призывов ЦК КПСС к 53-й годовщине 
Великой Октябрьской социалистической революции)

Лучшие
И*  И. Доценко — 

Казьминское сельпо;
Л. Д. Чумаченко — 

совхоз «Междуречен- 
ский»;

Г. В. Терещенко — 
Невинномысская авто
база;

Р. И. Головину — 
Курсавская больница;

Ф. Ф. Бутенко — 
птицефабрика «Невин
номысская».

В хозяйствах района сейчас идет 
уборка сахарной свеклы. Лучше всего 
пульс ее моНшо ощутить на Богослов
ском свеклопункте. Круглые сутки 
не прекращается здесь работа: идут 
машины, браковщики пункта Р. Ф. 
Камышева и В. Чмырева определя
ют сортность и загрязненность посту- 
паемой свеклы. Быстро и четко рабо
тает весовщик В. Зубкова. Она не до
пускает простоев машин.

Самосвалы разгружают корнепло
ды самостоятельно, а другие автомо
били попадают на подъемник. Не 
проходит 3—4 минут, как машина 
становится порожней. С этим отлично 

справляются машинисты М. Ф. Гулин 
и В. Н. Бухалов (на снимке).
| Много забот и у лаборантов пунк

та. Они определяют качество свеклы, 
ее сахаристость и т. д. Со знанием 

дела все это выполняет лаборантка 
В. Балацкая.

С начала уборки свеклы на прием
ный пункт поступило 21152 тонны 
этой культуры, из которых на сахар
ный завод отправлено только по же
лезной дороге 19500.

Победители определены
Рассмотрев итоги социалистического сорев

нования колхозов, совхозов, животноводче
ских ферм и работников животноводства за де
вять месяцев 1970 года, по производству и 
продаже государству продуктов животноводст
ва, бюро райкома КПСС, исполком райсовета 
депутатов трудящихся и райков профсоюза 
работников сельского хозяйства и заготовок 
постановили:

присудить переходящее Красное знамя 
райкома КПСС, исполкома райсовета депута
тов трудящихся и райкома профсоюза 
работников сельского хозяйства и заготовок 
колхозу имени Балахонова (председатель 
И. П. Серегеев, секретарь парткома В. П. Баш
ков, гл. зоотехник А. Т. Ефименко, председа
тель профкома А. П. Левина), выполнившему 
план по продаже мяса государству на 102,6 
процента, молока—на 101,8, яиц — на 101,5 
процента, шерсти — на 112,5 процента.

Присудить переходящее Красное знамя рай
кома КПСС, исполкома райсовета депутатов 
трудящихся и райкома профсоюза работников 
сельского хозяйства и заготовок совхозу 
«Междуреченский» (директор А.. Г. Калини
ченко, секретарь парткома В. С. Котлов, гл. 
зоотехник Д. А. Рабюк, председатель рабочко
ма Н. Н. Химич), сдавшему к плану 3 квартала 
молока в сентябре на 48,4 процента.

Ремонтируют
Торопит осень жи

вотноводов колхоза им. 
М. Горького. Вереницы 
машин, тракторных те
лежек, груженных се
ном, соломой, устремля
ются к местам зимов, 
ки скота. В основном, 
все корма уже убраны 
с полей, и в первую 
очередь, с дальних уча
стков труднодоступ-

помещения
ных зимой.

Перекрываются ко
шары, остекляются ок
на животноводческих 
помещений, ведется 
штукатурка и побелка.

Лучше других под
готовила животновод
ческие помещения 
бригада № 2, руково
димая И. Я. Ткаченко.

Бюро районного ко
митета партии, рас
смотревшее вопрос «О 
ходе выполнения реше
ния бюро райкома 
КПСС от 12 мая 1966 
года и 12 октября 
1967, года по улучше
нию работы учениче
ских бригад в районе», 
отметило, что создан
ные ученические брига
ды являются хорошей 
школой трудового вос
питания, отдыха, раз
вития инициативы у 
ребят, привития любви 
к земле, сельскохозяй
ственному производст
ву. Сейчас в районе 
действуют 17 бригад, 
которые объединяют 
почти две с половиной 
тысячи учащихся.

Но как было отмече
но на бюро, их рабо
те педагогические кол
лективы и руководите
ли хозяйств уделяют 
мало внимания. В 
большинстве хозяйств 
для них не выделены 
участки земли, не по
строены культстаны,

УЧЕНИЧЕСКИМ БРИГАДАМ-ЗАБОТУ И ВНИМАНИЕ
слабо укрепляется тех
ническая база.

Такое положение 
объясняется прежде 
всего тем, что дирек
ции школ, чтобы не 
обременять себя лиш
ней заботой, не прояв
ляют настойчивости в 
организации бригад, 
проведении настоящей 
опытнической работы 
на полях, укрепления 
их техникой, в обуче
нии учащихся работе 
на сельскохозяйствен
ных машинах.

Стало обычным ис
пользовать учеников 
как рабочую силу в 
дни летних каникул на 
прополке пропашных 
культур. Такой метод 
обучения сельскохо
зяйственному произ
водству не отвечает 
требованиям времени, 
у ребят складывается 
одностороннее мнение 
о сельскохозяйствен
ном производстве, как 
о труде, в ос
новном, ручном, тяже
лом, малопроизводи

тельном.
Особенно слабое 

внимание ученическим 
бригадам уделяется в 
колхозах «Путь Лени
на», имени М. Горь
кого, имени Ленина и 
других хозяйствах рай
она, где недооценивает
ся роль ученических 
бригад в подготовке 
кадров для села. И не
удивительно, что здесь 
меньше всего остается 
работать выпускников 
школ.

В некоторых школам 
нет кабинетов машино
ведения, агрохимии, 
агробиологии, школы 
не располагают доста
точным количеством 
хороших машин и сель
скохозяйственных ору
дий для обучения.

Ослаблено внимание 
к ученическим брига
дам со стороны отдела 
народного образова
ния.

Районный исполни
тельный комитет и уп
равление сельского хо
зяйства мало сделали 

для укрепления мате
риально - технической 
базы школ.

Бюро районного ко
митета партии осуди
ло такое отношение к 
ученическим бригадам 
и потребовало от пар
тийных комитетов кол
хозов и совхозов, рай
онного комитета 
ВЛКСМ, районо, уп
равления сельского хо
зяйства райисполкома, 
партийных организаций 
и администрации школ 
принять необходимые 
меры по . устранению 
недостатков в работе 
ученических бригад, 
разработать мероприя
тия по улучшению 
учебно - воспитатель
ной работы в них.

За недооценку рабо
ты ученических бригад, 
руководители колхозов 
«Путь Ленина» (В. В. 
Фалько) имени М. 
Горького (Н. А. Гай- 
воронский), имени Ча
паева (А. П. Ткаченко), 
имени Ленина (В. И. 
Барков), совхозов 

«Восход» (И. М. Ива
ненко) и «Водораз
дельный» (В. И. Моро
зов) строго предупреж
дены.

Бюро обязало рай
оно (И. М. Шевченко) 
усилить контроль и по
мощь за деятельностью 
ученических бригад, 
обратить особое вни
мание развитию опыт
нической работы, тех
нического творчества, 
для чего закрепить за 
ученическими бригада
ми знающих свое дело 
педагогов.

Предложено руково
дителям хозяйств, рай
оно, школ и районно
му комитету ВЛКСМ, 
партийным и комсо
мольским организаци
ям хозяйств принять 
необходимые меры для 
закрепления выпускни
ков школ в колхозах и 
совхозах, получивших 
профессию механизато
ра, создав им благо
приятные условия для 
работы.

По календарю 
1971 года

Юбилейный год для 
коллектива госплем- 
птицезавода «Кубань» 
явился годом замеча
тельных трудовых 
свершений. Об этом 
говорят итоги трех 
кварталов. По всем 
показателям коллектив 
предприятия успешно 
выполнил социалисти
ческие обязательства. 
Сверх годового задания 
проинкубировано 398 
тысяч яиц. Колхозам 
и совхозам района про
дано почти 800 тысяч 
цыплят.

Хорошую услугу 
сказали кубанцы насе
лению, продав 517 ты
сяч штук цыплят. Спе
циалисты завода ока
зывали большую по
мощь птицеводам кол
хоза имени Балахоно
ва, впервые начавшим 
выдавать бройлеров.

Выполнив обязатель
ства по производству 
яиц и мяса, труженики 
завода четвертый 
квартал будут работать 
по календарю 1971 го
да.



Три раза в неделю выпускают «Комсомольский прожектор» ком
сомольцы десятого класса Балахоновской средней школы Юрий Кре
тов, Лина Дегтярева и Ирина Гаврилец, которых вы видите на этом 
снимке (слева направо). На страницах «Комсомольского прожектора» 
отражается жизнь школы, поднимаются многие интересные вопросы.

ное дело. Но одновре
менно и очень великое 
— они растят хлеб. К 
ним, хлеборобам, обра
щены решения партий
ных Пленумов, ставя
щие перед ними новые 
цели и задачи. Как 
коммунист он понимал 
это великолёпно. Но 
говорят также, что 
хлеб — всему голова. 
И если не будет буй
но колоситься нива, 
клоня к земле налитые 
зерном колосья, не 
так быстро будут рас
ти дома, стремительно 
улетать к звездам ра
кеты...

Первую весну в хо
зяйстве Анатолий Чер
ников встретил посев
щиком:. Затем ему дали 
комбайн «СК-4» и он 
участвовал в уборке.

— Урожай был не
важный, намолотил 
тогда всего полторы 
тысячи центнеров зер
на, — говорит он.

Зато нынешняя жат
ва, жатва ленинского 
юбилейного года, оста-

12 октября в систе
ме партийного образо
вания начался новый 
учебный год. Коммуни
сты и беспартийный 
актив ■ приступили к 
изучению биографии 
В. И. Ленина, . основ 
политических знаний, 
истории КПСС, поли
тической экономии, 
марксистско-ленинской 
философии, научного 
коммунизма, актуаль
ных теоретических и 
методологических про
блем современности.

1970—1971 учеб
ный год начался с изу
чения доклада Л. И. 
Брежнева «Дело Лени
на живет и побежда
ет» и материалов тор
жественного заседания, 
посвященного 100-ле
тию со дня рождения 
В. И. Ленина.

На высоком идейно- 
теоретическом уровне, 
при активной явке 
коммунистов ' прошли 
первые занятия в пар
тийных организациях 
колхозов имени Ок
тябрьской революции, 
имени Балахонова, за
вода АСО, Кочубеев
ского объединения 
«Сельхозтехника», Ко
чубеевской средней 
школы № 1, Иванов
ской средней школы и 
Других.

. Пропагандисты Н. В. 
Клец, Н. Г. Есепчук, 
И. Р. Павлин, В,. Д. 
Козубенко, И. К. На
заренко, И. X. Али
мов, В. И. Филиппов, 
тщательно подготови
лись к занятиям, при 
изложении материала 
умело увязывали свой 
рассказ с делами хо
зяйства, предприятия.

Первый день заня
тий в партийных орга
низациях откормсовхо- 
за «Курсавский» (сек-

ВСЕСОЮЗНЫЙ 
СЕМИНАР

Задачам лекцион
ной пропаганды в свя
зи с подготовкой к 
XXIV съезду КПСС 
был посвящен четырех
дневный семинар лек-

ретарь парткома В. А. 
Дорошенко), железно
дорожной станции 
Курсавка (заместитель 
секретаря парторгани
зации В. И. Лихман), 
отделения № 4 совхоза 
«Загорский» (секре
тарь парторганизации 
Н. П. Логвиненко) был 
сорван в результате не
явки коммунистов.

При низкой посеща
емости слушателей на
чался учебный год в' 
партийных организаци
ях ПМК-1 (секретарь 
парторганизации П. А. 
Петренко), АТК-4 
(секретарь парторгани
зации В. Н. Чикунов), 
совхозов «Беломечет
ский» (секретарь парт
кома Г. М. Блинни
ков), «Междуречен- 
ский» (секретарь парт
кома В. С. Котлов), 
железнодорожной стан
ции Богословская 
(секретарь парторгани
зации В. И. Кареев), 
карьероупр а в л е н и я 
(секретарь парторгани- 
зации В. В. Зимин). К 
сожалению, некоторые 
пропагандисты вместо 
тщательно подготов
ленной лекции ограни
чились просто чтением 
доклада Л. И. Брежне
ва на совместном тор
жественном заседании, 
посвященном 100-ле- 
тию со дня рождения 
В. И. Ленина.

Не везде еще созда
ны нормальные усло
вия для учебы комму
нистов. Так, в мехмас- 
терских колхоза имени 
Чапаева, совхозе «Вос
ход», отделении № 1 
совхоза «Родина» за
нятия начались в не

торов, проведенный 
Всесоюзным общест
вом «Знание» в Мос
кве.

В центре внимания 
участников семинара 
были вопросы работы 
партийных и общест
венных организаций 
после декабрьского
(1969 г.) и июльского

оборудованных для 
этих целей помещени
ях, слушатели даже не 
имеют возможности 
вести конспекты.

В числе неотложных 
задач, которые пред
стоит решить в новом 
учебном году — серь
езное улучшение тео
ретической подготовки, 
идейная закалка руко
водящих кадров. Одна
ко в партийных орга
низациях совхозов 
«Кочубеевский» (сек
ретарь парткома В. М. 
Неженцев), «Загор
ский» (секретарь парт
кома Н. Ф. Чеха), от- 
кормсовхоза «Курсав- 
ский» (секретарь парт
кома В. А. Дорошен
ко), колхоза «Красная 
звезда» (секретарь 
парткома Б. Ф. Кузне
цов), коммунисты еще 
не приступили к вы
полнению своей учеб
ной программы.

Серьезные недостат
ки первых дней заня
тий говорят о том. что 
некоторые партийные 
комитеты еще не взяли 
под свой контроль по
литическую учебу ком
мунистов.

Партийные комитеты 
и бюро призваны по
стоянно держать в по
ле зрения работу всех 
звеньев политического 
просвещения, вникать 
в его содержание, кон
кретно и целеустрем
ленно руководить им, 
повышать ответствен
ность коммунистов за 
свой теоретический 
рост.

Т. БЕЛОКРИНИЦ- 
КАЯ, зав. кабинетом 
политпросвещ е н и я 
РК КПСС.

(1970 г.) Пленумов
ЦК КПСС, задачи по 
дальнейшему подъему 
советской экономики и 
совершенствованию хо
зяйственной реформы, 
актуальные проблемы 
международного ком
мунистического и рабо
чего движения.

красный вымпел
обратить на себя вни
мание иным способом, 
а он сделает все неза
метно, зато основатель
но...

И сам Анатолий счи
тает, что к любому де
лу нужно относиться 
по-настоящему. Это, 
пожалуй, и является 
главной чертой его ха
рактера.

Два года назад он 
появился в селе Завет
ном после службы во 
флоте. Местные девча
та острили: «Сухопут
ный моряк. Что он бу
дет делать на суше?».

Анатолий Черников 
мог точно изложить 
свою программу. 
Прежде всего стать 
высококвалифи ц и р о- 
ванным механизато
ром, досконально изу
чить тракторы, комбай
ны и другую технику. 
На флоте он был от
личным ■ мотористом, 
добьется своего и 
здесь.

Всю зиму Анатолий 
добросовестно посещал 
занятия на курсах ме
ханизаторов, которые 
были организованы 
здесь жё в колхозе. 
Кроме хороших зна
ний, он вынес и 
еще одну очень важ
ную для себя истину. 
Люди, связавшие себя 
с землей, делают обыч-

нется в памяти Анато
лия Черникова на всю 
жизнь. Замечательный 
урожай вырастили тру
женики села.

— Говорят, руки 
нынешних хлеборобов 
пахнут бензином, по
тому что все работы 
выполняют машины. И 
все-таки они. пахнут 
хлебом, — признается 
Анатолий. Ведь чело
век растит и убирает 
хлеб какой бы умной 
техникой он ни управ
лял.

Перед страдой Ана
толий Черников осно
вательно подремонти
ровал свой старенький 
«СК-4». Он предчув
ствовал, что потрудить
ся ему придется с пол
ной отдачей сил. И не 
ошибся За время убор
ки его комбайн про
стоял всего лишь во
семь часов — приш
лось устранять незна
чительные неполадки,

Первым выводил в 
поле свой степной «ко
рабль» Анатолий Чер
ников. И только в пол
ночь покидал пшенич
ное поле. По 500—600 
центнеров полновесно
го зерна намолачивал 
он ежедневно. Молодой 
комбайнер с первого 
дня захватил лидерст
во и прочно удержи
вал его.

1000 центнеров ценной эфиромас
личной культуры кореандра пред
стоит сдать государству труженикам 
колхоза «Путь Ленина». На заготови
тельный пункт отправлено уже свыше 
300 центнеров, а всего в хозяйстве 
намолочено 1480 центнеров кореанд
ра.

Хороший урожай получен в пер
вой бригаде, которую возглавляет 
В. И. Крохмаль. С каждого гектара

Вывозят кореандр
здесь намолочено по 8,3 центнера 
кориандра. Второе место по урожай
ности заняла бригада № 2.

В будущем пятилетии посевы на
мечено увеличить вдвое.

А. БЕДНИК, 
заместитель председателя колхоза 
«Путь Ленина».

Фабрика плодородия

МИНСКАЯ ОБЛАСТЬ. Во все 
концы Советского Союза и зарубеж
ные страны непрерывным потоком 
идут калийные удобрения трех Со- 
лигорских комбинатов. С начала пя
тилетки они выработали миллионы 
тонн витаминов плодородия.

Коллектив Второго солигорского 
калийного комбината только за 8 ме
сяцев этого года добыл 4867 тысяч 
тонн руды и выработал 1249 тысяч 
тонн минеральных удобрений, в том 
числе 91 тысячу тонн руды и более 
28 тысяч тонн удобрений сверх пла
на. Каждый день с подъездных путей 
молодого ппепппиятия птппавляются

эшелоны солигорских удобрений и 
для тружеников сельского хозяйства 
Польской Народной Республики, фир
ма которой «Полькооп» — один из 
крупнейших потребителей продукции 
комбината.

Коллектив предприятия постоянно 
совершенствует производство, улуч
шает качество продукции.

К XXIV съезду КПСС трудящиеся 
комбината приняли повышенные обя
зательства.

НА СНИМКЕ: Второй калийный 
комбинат.
Фото В. Великжанина и П. Новато- 
нова. Фптлхппникя ТАСС

Первые занятия

Он протиснулся в 
дверь и остановился 
у стены, глыбастый и 
крайне неловкий. По
том, после первых ми
нут знакомства, исчез
ла скованность, разго
вор стал оживленным 
и дружелюбным.

— Ну, что во мне 
особенного, работаю, 
как и все... Сейчас за
нят на молочнотовар
ной ферме. Приходится 
выполнять разные ра
боты, но главное —это 
утром и вечером отвез
ти молоко... Вот и все, 
—добавил он уже реши
тельно.

И секретарь партко
ма колхоза Алексей 
Алексеевич Рыбинцев, 
и заведующий МТФ 
Николай Данилович 
Куприенко отозвались 
об Анатолии Чернико
ве так:

— Очень трудолю
бивый и добросовест
ный. Не отказывается 
ни от каких поручений. 
Другие вот больше 
говорят, или стараются

Рассказы о Коммунистах

По поручению парт
кома секретарь коми
тета комсомола Юрий 
Цымбал ежедневно 
подводил итоги уборки 
урожая, сообщал ре
зультаты социалисти
ческого соревнования 
среди комбайнеров.

—- Переходящий 
красный вымпел кол
хоза сегодня присуж
дается коммунисту 
Анатолию Черникову, 
который намолотил 
620 центнеров зерна...

И так было каждый 
день. Только один раз 
опытный комбайнер 
Тимофей । Яковлевич 
Титов сумел обойти 
Анатолия. Он и был 
его главным соперни
ком по соревнованию.

Ослепительное солн
це, чистые звезды в не
бе и труд, каждоднев
ный, до усталости, ва
лящий с ног, труд 
больше похожий на 
азарт, на вдохновение. 
Такой была жатва. 
Полновесные валки 
охотно отдавали зерно,

но все же ^комбайнеры 
работали лишь на пер
вой скорости.

— Сделаешь метров 
триста—пятьсот, а бун
кер уже полный, — 
вспоминает Анатолий.

А потом состоялся в 
колхозе праздник уро
жая. И когда объяви
ли, что первое место в 
социалистическом со
ревновании среди ком
байнеров присуждается 
Анатолию Черникову, 
мало кто удивился. 
8027 центнеров —та
ков его лицевой счет. 
Второе место завоевал 
Т. Я. Титов. Он сказал:

— За тобой не уго
нишься, уж на что я 
люблю работать, но и 
ты мастер...

Анатолий Черников 
был увенчан венком из 
колосьев и награжден 
Красным вымпелом 
«Лучший механизатор 
колхоза», который ему 
вручили навечно.

...Осень напоминает 
о себе ранними замо
розками, дождями. У. 
работников МТФ много 
забот, связанных с под
готовкой к зимовке. ): 
очень много времени, и 
сил отдает этому мо
лодой коммунист Ана
толий Черников.

М. ГАЙДУКЕВИЧ,
Колхоз им. Ленина.



Труженики совхоза 
«Невиннэмы секи й» 
приняли близко к сер
дцу документы июль
ского Пленума ЦК, 
КПСС по дальнейше
му развитию сельского 
хозяйства. Они свиде
тельствуют о том, что 
сельскохозяйствен ное 
производство неуклон
но растет, улучшается 
жизнь сельских труже
ников.

На исходе последний 
год пятилетки. За пя
тилетие наше хозяйст
во сделало заметный 
шаг вперед по пути 
своего развития. Зна
чительно пополнился 
машинно - тракторный 
парк, увеличились по
ставки минеральных 
удобрений. Это позво
лило повысить плодо
родие полей, больше 
производить зерна,, 
кормов, продукции жи
вотноводства.

Совхоз имеет овце
водческое направление. 
Удельный вес товарной 
продукции овцеводст
ва за пятилетие соста
вил 56,6 процентов от 
общего производства.

В хозяйстве развива
ется молочное ското
водство. За пятилетие 
государству продано 
936,7 тонны шерсти, 
8582,4 тонны молока» 
и 2492 тонны мяса.

Результаты произ
водства продукции жи
вотноводства за пяти
летку далеко не удов
летворяют тружеников 
нашего хозяйства. С 
начала года от каждой 
коровы у нас получе
но по 1700 килограм
мов молока, настриг 
шерсти с каждой овцы 
составил по 3,8 кило
грамма. Совхоз остал

ся в долгу перед госу
дарством по поставкам 
мяса.

Вполне понятно, что 
в дальнейшем так хо
зяйствовать нельзя. 
Правильные пути уве
личения производства 
всех видов продукции 
нам подсказывают ре
шения июльского Пле
нума ЦК КПСС. В но
вой пятилетке мы пой
дем по пути специали
зации и концентрации 
производства.

Недавно у нас со
стоялось заседание 
экономического сове
та, на котором были 
рассмотрены меропри
ятия по специализации. 
В предстоящем пяти
летии предстоит серь
езно поработать как 
полеводам, так и жи
вотноводам. В настоя
щее время молочното
варные фермы у нас 
размещены в четырех 
отделениях. Производ
ственные корпуса в 
основном старые, тес
ные. В них невозмож
но внедрить комплекс
ную механизацию тру
доемких процессов. 
Ручной труд требует 
большого количества 
рабочих рук и, в то же 
время производитель
ность труда не растет. 
А это в известной сте
пени сдерживает сни
жение себестоимости 
продукции.

В новой пятилетке 
намечаем все молоч
ное стадо совхоза со
средоточить в двух 
местах. Для этого пла
нируем построить про
изводственные корпу
са, которые отвечали 
бы требованиям сегод
няшнего дня. В коров
никах- будут действо-

Решения июлЬского Пленума ЦК КПСС—в ЖизнЫ

ПО ПУТИ ИНТЕНСИФИКАЦИИ
вать цвтопоилки, меха
нические доильные ус- 

‘ тановки, ^агрегаты для 
раздачи кормов и дру
гое оборудование, об
легчающее труд жи
вотноводов.

На двух производст
венных участках пла
нируется строительст
во пунктов для нагула 
и интенсивного откор
ма молодняка крупного 
рогатого скота. В них 
будет содержаться по 
800 голов в каждом.

Коренные изменения 
произойдут в овцевод
стве. В настоящее вре
мя в совхозе работает 
52 чабанские бригады, 
овцепоголовье содер
жится в примитивных 
кошарах. Во время 
массового расплода 
овец создается скучен
ность, теснота.

Большие трудности 
испытывают чабаны с 
водопоем, раздачей 
кормов. Все это при
водит к немалым поте
рям молодняка. Чтобы 
покончить с таким яв
лением, по методу пе
редовых хозяйств мы 
решили создать меха
низированные овцефер
мы. В настоящее время 
такая ферма на пять 
тысяч голов возводит
ся в четвертом отделе
нии. В будущей пяти
летке намечаем сдать 
в эксплуатацию три 
овцегородка, в которых 
разместится 11 тысяч 
овцематок Ввод в дей
ствие овцегородков по
зволит сократить 16 
«абанских бригад. 
Строительство потребу
ет не только большого 

количества рабочих 
рук, стройматериалов, 
но и денежных средств. 
Подсчеты показывают, 
что затраты на эти 
нужды составят около 
6 миллионов рублей.

В предстоящем пя
тилетии немало слож
ных задач придется 
решать и полеводам. 
Увеличение производ
ства зерна, кормовых 
культур предполагает
ся за счет резкого по
вышения культуры 
земледелия. На основе 
тщательного обследо
вания почв в 1971 го
ду будет закончено 
внутрихозяйстве иное 
землеустройство, а в 
1973, мы освоим науч
но обоснованные сево
обороты. По угодьям 
совхоза протекает ка
нал. В ближайшие го
ды его воды заставим 
работать на урожай. В 
четвертом отделении 
уже сейчас ведутся ра
боты по орошению зе
мель. Их предполага
ется обводнить “ 120 
гектаров.

Большие площади 
пашни, пастбищ под
вергаются водной и 
ветровой эрозии. Спе
циалисты хозяйства 
провели тщательное об
следование .опасных 
участков, разработали 
конкретные мероприя
тия по борьбе со сти
хией. В будущем пяти
летии намечено восста
новить плодородие на 
3,9 тысячи гектаров 
противоэрозийных зе
мель. В совхозе раз
работана рациональная 
система внесения удоб

рений с учетом конк
ретных особенностей 
каждого поля, участка. 
Намечено ежегодно 
вносить на гектар паш
ни до 2 центнеров ми
неральных и по полто
ры тонны органиче
ских удобрений. За 
пятилетие на 600 гек
тарах проведем улуч
шение пастбищ..

Претворение в жизнь 
агротехнических меро
приятий позволит к 
концу пятилетки дове
сти урожай зерновых 
до 18 центнеров, ку
курузы на силос —до 
150 и сена многолет
них трав—до 25 цент
неров с гектара. К 
этому времени надои 
молока на корову воз
растут с 2170 до 2400 
килограммов, от сотни 
коров будет получено 
по 85 телят, от сотни 
овцематок =— 95 яг
нят. От каждой овцы 
планируется настричь 
по 4,3 килограмма 
шерсти.

Расчеты показыва
ют, что в конце буду
щей пятилетки совхоз 
сдаст государству 840 
тонн, или на 180 тонн 
больше мяса, чем в 
1970- году, молока — 
2450, или на 690 тонн, 
шерсти—2006, или на 
66 тонн больше.

Наши планы реаль
ны. Успешное их пре
творение в жизнь яв
ляется священным дол
гом каждого тружени
ка хозяйства.

Г. КОШ-КОШ, 
главный экономист 
совхоза «Невинно
мысский» .

Хлорелла — зеле
ная водоросль, содер
жащая в себе до 40— 
50 процентов белка, 
витамины, жиры...

В колхозе «Черво- 
ный маяк» Боровского 
района Харьковской 
области создан цех по 
ее выращиванию. 
Опытная партия сви
ней, в корм которых 
добавляли хлореллу, 
дала прибавку в весе 
на 19—20 процентов 
больше, нежели живот
ные при обычном пи
тании.

НА СНИМКЕ: цех 
по производству хло
реллы в колхозе «Чер
вовый маяк».
Фото А. Татаренко.

Фотохроника ТАСС

Овощеводство 
на Ставрополье

Работа у них такая...

ГОД ЩЕДРЫХ ЗАБО Т

Доярка МТФ № 1 колхоза имени Ленина 3. Д. 
Григорьева от 25 коров своей группы с начала года 
надоила 51214 килограммов молока

л
На уборке яблок в Кур- 

савском плодосовхозе 
отличных результатов 
добивается рабочая- 
сборщица Мария Ва

сильевна Нестеренко. 
Ежедневно она собира
ет по 600—700 кило
граммов яблок при 
норме 200.

Добрая трудовая
слава крепко дружит с 
полеводами третьей 
бригады колхоза имени 
Октябрьской револю
ции. Слава приходит 
и прочно уживается с 
высоким хлеборобским 
мастерством, богатым 
опытом, людским ста
ранием. На протяже
нии ряда лет коллек
тив бригады, руководи
мый Дмитрием Ники
форовичем Дениченко, 
собирает высокие уро
жаи зерновых, масло
семян подсолнечника, 
сахарной свеклы.

Идет осень. Это ве
нец хлеборобского
труда, финиш юбилей
ного завершающего
года пятилетки. Наш 
корреспондент попро
сил бригадира Д. Н. 
Дениченко ответить на 
некоторые вопросы, 
связанные с заверше
нием сельскохозяйст
венного года.

Вопрос: Как колхоз
ники выполнили свои 
обязательства по уро
жайности и продаже 
хлеба государству?

Ответ: В юбилейном 
году хлеборобы давали 
слово получить по 26 
центнеров зерновых на 
круг с каждого 'гектара. 
Но уже первые дни 
страды превзошли па
ши ожидания. Озимы и 
ячмень дал по 59,9 
центнера зерна с 
каждого из 1079 гекта
ров, собрано по 43,9 
центнера пшеницы.

Рекордным оказался 
урожай гороха, его по
лучено по 31,7 центне
ра. Бригада выполнила 
почти два годовых пла
на сдачи хлеба госу
дарству, большая часть 
пшеницы принята 
сильной.

Вопрос: Что пред
приняли колхозники 
для того, чтобы зало
жить прочный фунда
мент будущему уро
жаю?

Ответ: Еще в разгар 
уборочной страды мы 
детально продумали 
комплекс мероприятий 
на период осеннего се
ва. Механизаторы тру
дились по принципу 
комбайн с поля, плуг 
в борозду. В лучшие 
агротехнические сроки 
вспахали 945 гектаров 
полупара. До первого 
и второго класса дове
ли и зарайее протра
вили все семена. Вме
сте с семенами высева
ли на каждый гектаг 
по 50 килограммов 
гранулированного су
перфосфата.

В отличие от прош
лых лет нынче на 
больших площадях сев 
проведен перекрестным 
способом. Заготовлены 
минеральные удобре
ния для внекорневой 
подкормки посевов. 
Сейчас появились
дружные всходы — это 
первые вестники^ хоро
шего урожая первого 
года новой пятилетки.

Вопрос: Как коллек
тив бригады готовится 
к встрече 53-й годов
щины Великого Октяб
ря?

Ответ: Октябрь не 
менее напряженный 
месяц для сельских 
тружеников, чем лет
няя пора. К осени по
спевает кукуруза на 
зерно. Как известно, 
комбайнов для ее убор
ки в хозяйстве нет. 
Поэтому на плантации 
приходится направлять 
большое количество 
людей и транспорта.

Наши интервью । 
Уборка этой культуры | 
идет полным ходом. । 
Сорта кукурузы у нас 
в основном гибрид-I 
ные. Урожай не везде 
одинаковый, с отдель
ных участков получаем 
по 35 центнеров почат
ков.

Но главная наша за
бота сейчас — уборка 
сахарной свеклы. Пер
вые заморозки сделали 
о себе заявки. Поэто
му колхозники прикла
дывают все силы, что
бы спасти урожай.

Мы возлагаем боль
шие надежды на меха
низированное звено, 
которым руководит 
И. П. Подзоров. В рас
поряжении механиза
торов 4 свеклоубо
рочных агрегата. За 
каждым закрепили не
обходимый транспорт 
для отвозки корней. В 
эти предпраздничные 
дни с огоньком рабо
тают комбайнеры П. 
Метаниев, И. Баран
кин, трактористы В. 
Черняев и И. Захаров. 
Дневные нормы выра
ботки они выполняют 
на 120—130 процен
тов.

Приятно отметить, 
что урожай свеклы не
плохой. С каждого из 
120 убранных гекта
ров, собрано по 320 
центнеров корней. Это 
намного выше, чем в 
других бригадах хозяй
ства. Но убранные 
плантации не самые 
лучшие. Думаем с ос
тальных 1800 гектаров 
собрать не менее 350 
центнеров корней на 
круг. Характерной осо
бенностью является то, 
что люди не считаются 
со временем, работают 
от зари до'темна. Каж
дый стремится к тому, 
чтобы 7 ноября встре
тить полным заверше
нием полевых работ.

Вышла из печати, 
новая книга Д. А. Ни
коненко «Овощеводст
во на Ставрополье», 
изданная Ставрополь
ским книжным изда
тельством.

В ней автор расска
зывает о значении ово
щей в питании челове
ка, об их лечебных 
свойствах, о биологи
ческих особенностях 
овощных растений, о 
состоянии овощеводст
ва в Ставропольском 
крае и путях е^о даль
нейшего развития в 
различных почвенно
климатических зонах 
края. Об общей агро
технике возделывания 
овощей, применении 
удобрений? обработке 
почвы, орошении, о 
выращивании рассады 
и ранних овощей в пар
никах и под пленкой, 
о главнейших вредите
лях и болезнях овощ
ных культур и мерах 
борьбы с ними.

Осветить вопросы, о 
том, . какими путями 

, передовики добиваются 
высоких урожаев (в 
книге много таких при
меров). Оказывать по
сильную помощь кол
хозам и совхозам в 
правильной организа
ции овощеводства, в 
применении новых спо- 
собЬв выращивания 
овощей' — такие зада
чи поставил себе автор 
этой книги.

Книга будет хоро
шим пособием для ру
ководителей хозяйств, 
специалистов, бригади
ров овощеводческих и 
ученических бригад, 
звеньев. С пользой 
прочтут ее рядовые 
работники овощеводст
ва и индивидуальные 
огородники.

Книгу можно приоб
рести в книжных мага
зинах района.

С. ТАНЕРОВ.



Сельский спортклуб-
ВЕЧЕРА, ФЕСТИВАЛИ...

чемпион
Победителем Всесо

юзного смотра сельских 
спортклубов 1970 года 
стал коллектив физ
культурников совхоза 
«Прекуле» Клайпед
ского района Литвы.

Спортсмены этого 
птицеводческого хозяй
ства завоевали право 
участвовать в Выстав
ке достижений народ
ного хозяйства СССР 

’ в Москве.

В совхозе «Преку
ле» работает 16 спор
тивных секций, среди 
которых самые попу
лярные — велосипед
ная, конного спорта, 
стрелковая, лыжная, 
борьбы, волейбола и 
баскетбола. В них по
стоянно тренируется 
250 работников хозяй
ства. Руководит спор
тивной работой глав
ный экономист совхоза 
воспитанница Литов
ской Сельскохозяйст
венной академии Пет- 
руте Аксамитаускайте.

НА -СНИМКАХ: сле
ва — руководитель 
физкультурного кол
лектива совхоза «Пре
куле» П. Аксамитаус- 
кайте с кубками, заво
еванными спортсмена
ми хозяйства.

Справа — совхоз
ный силач строитель 
Валериюс Велкас (1 
разряд по тяжелой ат
летике).

Внизу — на трени
ровке любители конно
го спорта.

Фота А. Бразайтиса.
Фотохроника ТАСС

Через зал протяну
ты гирлянды из листь
ев. В глубине сцены 
в пестром хороводе, 
кружащейся листвы, 
лицо девушки, чуть 
грустное, но прекрас
ное. Под звуки вальса 
«Осенний сон», испол
няемого музыкантами 
эстрадного оркестра, 
одетыми в русские на
циональные, костюмы, 
со сцены в зал, пока 
еще полутемный, спу
скается «дворецкий». 
Он прикасается жезлом 
к светильникам, укры
тым в гирляндах. 
Вспыхивает свет, оза
ряющий группы при
бывших сюда гостей...

Так начался бал 
«Осенние листья», про
веденный Кочубеев
ским районным Домом 
культуры во Всесоюз-' 
ный день работников 
сельского хозяйства. 
Русоволосая «Осень» 
вела разнообразную 
программу, представ
ляла участников кон
церта, приглашала со
стязаться в танцах, ра
здавала призы: мор
ковь, луковицу, яблоко 
— красноречивые ат
рибуты стоящей на 
дворе поры. Юный 
«Урожай 1970 года» 
отчитался о трудовых 
успехах полеводов рай
она. Звучали песни, 
затевались игры, рабо
тали лотерея и лесная 
почта.

Бал «Осенние 
листья» прошел с 
большим успехом. Его 
устроителям, работни
кам Кочубеевского 
районного Дома куль
туры во главе с дирек
тором И. Г. Затонским, 
удалось в живой и ори
гинальной форме сое

динить э л е м е н- 
ты и праздничного тор
жества, и самодеятель
ного концерта, и обыч
ного танцевального ве
чера.

Тематический вечер, 
посвященный этому 
же событию, был про
веден и в Водораздель- 
ненском сельском клу
бе. Здесь он называл
ся: «Хвала- рукам, что 
пахнут хлебом». Праз
дники урожая проводи
лись в Курсавском До
ме культуры, в Бело- 
мечетском сельском 
клубе, в клубах сел 
Нижняя колонка и Ки- 
анкиз.

К окончанию осен
не-полевой страды го
товятся приурочить 
праздники урожая 
Казьминский, Иванов
ский, Барсуковский 
Дома культуры и дру
гие.

В культурно-просве
тительных учреждени
ях района сейчас горя
чая пора. Близится 
53-я годовщина Вели
кой Октябрьской соци
алистической револю
ции. Ее нужно отме
тить яркими и содер
жательными выступле
ниями коллективов 
художественно й 
самодеятельности, тща
тельно проанализиро
вать все стороны своей 
работы, особенно среди 
молодежи, обновить 
все возможные средст
ва наглядной агита
ции...

Праздничные вечера 
в Кочубеевском район
ном Доме культуры 
будут проходить под 
девизом «Мы люди ле
нинского века», в Ива
новском— под девизом 
«Мы наш, мы новый

мир построим».
29 октября — день 

рождения Всесоюзного 
Ленинского комсомола. 
Клубы и Домак культу
ры района деятельно 
готовятся отметить 
эту дату. В плане Ко
чубеевского районного 
Дома культуры тема
тический вечер «Если 
тебе комсомолец имя». 
В Водораздельненском 
клубе будут проведены 
«Вечер поэзии воен
ных лет», вечер-кон
церт «Комсомолия — 
Родина помнит!». Ра
ботники Курсавского 
Дома культуры назо
вут вечер «Эстафетой 
поколений», в Барсу- 
ковском Доме культу
ры он будет назы
ваться «Шагай вперед, 
комсомольское пле
мя!».

Каждый вечер до 
ночи не гаснут в клу
бах огни. Идут репети
ции, в жарких спорах 
обсуждаются номера 
программы, детали ис
полнения, костюмы... 
Через неделю после 
ноябрьских торжеств 
состоится краевой фес
тиваль комсомольской 
песни. Некоторые рай
оны Ставрополыцины 
его уже провели, в на
шем районе он запла
нирован на 15 ноября. 
Готовиться же к нему 
надо сегодня.

Горячая пора, на
ступившая ныне в До
мах культуры и клу
бах,—свидетельство их 
высокой роли в идеоло
гической работе средн 
населения.

Н. ТОЛСТОВА, 
В. БИРЗИН, 

сотрудники Кочубе
евского районного 
Дома культуры.

Памяти 
товарища

НОЧНЫЕ БРАКОНЬЕРЫ
Это случилось в 

ночь с третьего на 
четвертое октября. Ра
ботники СМУ-3 меха
ник И. И. Майгуров, 
заведующий гаражом 
'В. И. Николаев и буль
дозерист А. К. Фисен
ко, слегка покачиваясь 
на слабеющих ногах 
от употребления «зеле
ного змия», решили по
охотиться. Похитив ав
томашину с бортовым 
номером 98 — 91 СТМ, 
вооружившись огне
стрельным оружием, 
выехали в поле.

Ночную тишину на
рушал только натуж
ный рев мотора да ча
стые выстрелы. Вы

ехать напиться воды в 
мехкарьер, благо, он 
освещался, а воды 
можно попросить у сто
рожа, но это оказалось 
для них конечным пун
ктом... Здесь их и за
держали...

Госохотинспекция за 
ущерб охотоугодий и 
за отстрел зайцев 
предъявила на них 
иск в 100 рублей

Административ н а я 
комиссия Кочубеевско
го райисполкома за на
рушение правил 
охоты постановила: 
конфисковать ружье и 
наложить штраф по 20 
рублей на каждого.

А когда обо всем

Происшествия
сия, которая при ос
мотре полей установи
ла: 20 гектаров ози
мых ' уничтожили. 
Ущерб в 780 рублей 
40 копеек должны воз
местить браконьеры.

Многие колхозники 
видели в ту ночь как 
кружил свет фар и 
слышали рев мотора и 
выстрелы, видели, как 
безжалостно топчут их 
труд, но оставались 
к происходящему рав
нодушными. И это не 
единственный случай 
по району, когда унич
тожаются посевы и от
стреливаются зайцы. 
Нужно в каждом насе
ленном пункте создать

8-И ДИСТАНЦИИ ПУТИ ТРЕБУЮТСЯ на 
постоянную работу на станцию Богословская, Не
скучный монтеры пути для ремонта пути, для 
ремонта зданий—плотники, разнорабочие мужчи
ны и женщины в возрасте не моложе 18 лет.

Принятые на работу, пользуются бесплатным 
проездным билетом по железной дороге, оплачи
вается проезд на автобусе свыше пяти километ
ров, обеспечиваются топливом.

Желающим выехать работать на линию предо
ставляются квартиры бесплатно.

Обращаться за справками: контора околотка 
станции Овечка, Богословская.
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таптывая озимые, сде
лали 14 выстрелов и 
подстрелили 5 зайцев. 
От выпитой водки во 
рту у друзей пересох
ло, и они решили за-

случившемся узнало 
правление колхоза 
«Красная звезда», по 
полям которого коле
сили горе-охотники, 
была создана комис-

охраняемые участки, 
установить ночное де
журство охотников и 
дружины. Всем вести 
беспощадную борьбу с 
браконьерами.

19 октября после 
тяжелой и продолжи
тельной болезни скон
чался Александр Пет
рович Мельников — 
собственный корреспон
дент «Ставропольской 
правды» по Невинно
мысску и Кочубеевско
му району.

Александр Петрович 
Мельников родился в 
1917 году в Житомир
ской области в семье 
крестьянина - бедняка. 
В тридцать втором 
окончил неполную 
среднюю школу, в 
тридцать четвертом — 
курсы учителей. В ян
варе 1948 года всту
пает в члены КПСС.

В 1965 году заочно 
оканчивает Ставро
польский государствен
ный педагогический 
институт.

Большую часть сво
ей трудовой жизни 
А. П. Мельников по
святил журналистике. 
Он работал литератур
ным работником, от
ветственным секрета
рем районной газеты и 
долгое время — соб
ственным корреспон
дентом «Ставрополь
ской правды».

Александр Петрович 
Мельников был крис
тально чистым челове
ком, трудолюбивым, 
принципиальным и по
стоянно ищущим жур
налистом.

Партия и правитель
ство высоко оценили 
журналистскую дея
тельность А. П. Мель
никова, наградив его 
орденом «Знак Поче
та» и медалями.

Добрая память об 
Александре Петровиче 
Мельникове навсегда 
сохранится в сердцах 
товарищей и всех, знав
ших его.

Группа товарищей.

За редактора
М. ГАЙДУКЕВИЧ

Колбасный цех Отрадненского райпищекомбина- 
та в ст. Отрадной ПРИНИМАЕТ от населения 
свинину на посол и копчение по вторникам, и 
пятницам.

При сдаче предъявлять справку от ветеринар
ной службы с указанием на трихиоеллез
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КОЧУБЕЕВСКОМУ КПП (БЫВ
ШИЙ ЗАВОД ЖБИ) НА ПОСТОЯН
НУЮ РАБОТУ ТРЕБУЮТСЯ: элект
рики, арматурщики, бетонщики, ста
ночники по деревообработке, рабо
чие столярного, лесопильного, формо
вочного цехов.

Для рабочих, проживающих в от
далении от КПП, предоставляется 
транспорт. Квартирами рабочие обес
печиваются в порядке очередности. 
При КПП имеется столовая, 
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Кочубеевское объе
динение «Сельхозтех
ника» ПРИГЛАШАЕТ 
на работу тракторис
тов, электрика и акку
муляторщика.
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Кочубеевский райком КПСС и 
райисполком глубоко скорбят по 
случаю безвременной кончины соб
ственного корреспондента «Став
ропольской правды»

МЕЛЬНИКОВА
Александра Пётровича 

и выражают соболезнование род
ным и близким покойного.

Оптовой базе Кочубеевского райпотребсоюза 
ТРЕБУЮТСЯ на постоянную работу грузчики 
мужчины и женщины. Оплата труда сдельная, 
а также — кладовщики и товароведы. Месячный 
оклад 70 рублей.

Обращаться по адресу: с. Кочубеевское, ул. 
Ленина, 18.
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Мельница Отрадненского райпи- 
щеторга ПРИНИМАЕТ от колхозов, 
совхозов и других организаций райо
на на переработку гречиху и просо 
для выработки крупы гречневой и 
пшена.

Обращаться по адресу: ст. Отрад
ная, Отрадненского района, ул. Брат
ская, 66. 4—3

Кочубеевскому райо
ну электрических сетей 
требуются на постоян
ную работу электро
монтеры, шоферы, де
журные электромонте
ры на Казьминскую и 
Кочубеевскую подстан
ции.
Обращаться по адресу: 
с. Кочубеевское, ул. 
Кооперативная, 111.

5—1

шгшввдвважаганмяшмизажн
Коллектив редакции газеты 

«Звезда Прикубанья» и типогра
фии с глубоким прискорбием изве
щают о безвременной кончине соб
ственного корреспондента «Став
ропольской правды»

МЕЛЬНИКОВА
Александра Петровича

Ви выражают глубокое соболезнова
ние родным и близким покойного.

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора — 3-09, зам. редактора—0-38, 
отдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секретаря и корректора—3-79, отдела писем — 2-44. бухгалтерии —4-86, радиовещания—5=05, типографии—5-49.


